# Abeille de la Ronvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTERATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

BUREAUX: rue de Chartres No 323.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 19 MARS 1898.

Fondé le 1er Septembre 1827

#### ORLEANS BEE PUBLISH ING CO., LIMITED.

urenux: 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville.

ted at the Post Office at New Orleans Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANCES DE DEMANDES, VEN-ET LOCATIONS, ETC. QUI SOLDENT AU PRIX REDUIT

# Télégraphiques.

ANSMISES A L'ABEILLE

# negation du général Weyler.

Madrid, 18 mars - Le général vier nie l'authenticité de la letpubliée dans le "Journal," de y York, dans laquelle on lui faidire que jamais les Etats-Unis naient osé envoyer un navire guerre à la Havane, alors qu'il ommandait.

## mifeste de la Russie à propos de la Corée.

sage officiel public une note arant que le gouvernement se a ordonné à son représentant scoul, capitale de la Corée, d'inmer l'Empereur de cette presle et ses ministres que si, dans leur ours étranger, si elle est capable se bien gouverner et de maintel'indépendance de son adminisition intérieure, la Russie n'hésia pas à rappeler sen représen-

son conseiller financier. Les officiers russes, après avoir tté l'armée, resteront quelque aps dans le pays, prêts à réponaux appels de la mission russe, er achever de régler ce qui ne at pas encore.

La note ajoute:

Degagée désormais de toutes les sponsabilités que lui impose la sence d'un conseiller financier et instructeurs rasses la Russie peut aintenant s'abstenir de teute in- 9 heures. evention dans les affaires de ce et elle espère que, fortifié par aide de la Russie, le jeune Etat ourra maintenir, sans assistance, ordre à l'intérieur et son indépenance au dehors.

Si c'est le contraire qui arrive. Russie prendra toutes les mesunécessaires pour protéger les aterets et les droits de la Russie, qualité de grande puissance voiine de la Corée.

# ---:6:----Double démenti.

La Havane, île de Cuba, 18 mars Hier soir, à une heure avancée, n correspondant a vu Don Franisco de Los Santos Guzman, à ni, dit-on, le général Weyler a rit la lettre publiée hier par le lournal» de New York, lettre tans laquelle était apparemment aggérée la destruction du «Mai-

L'ancien président des Cortès a très surpris quand on lui a deandé s'il avait reçu cette lettre.

Je n'ai recu aucune lettre du néral Weyler, de sorte qu'il est impossible qu'on m'ait volé la lettie en question. J'en ignore même l'existence et, bien entendu, ce u elle contient.

Senor Francisco Diaz, le reporor de l'«Union Constitutional», ni avait, dit-on, remis une copie de la lettre au correspondant du «Journal» à la Havane, a été encore plus surpris. Questionné à cet

égard il a répondu 🐣 C'est la première fois que j'entends parler d'une pareille lettre des jeurnaux publiés ou annoncés a été faite en janvier par H. C. du genéral Weyler on de tout audu genéral Weyler on de tout autre. Et si j'en avail entendu par- a été voté hier soir en seconde lecier je n'aurais certainement pas ture par la Chambre des commupu en donner une copie.

# Les Anglais et la question d'Hawaii.

Londres, 18 mars—Le gouvernement de la Grande-Bretagne est surpris du rapport de la commission des affaires étrangères, qui, après avoir présenté une résolution conjointe pour l'annexion des îles Hawaii, emet l'opinion que la Grande-Bretagne completait l'an-

nexion de ces iles. A ce sujet un haut fonctionnaire du Foreign Office s'est exprimé aujourd'hui de la façon suivante: ll est malheureux que la com-

mission ait une impression aussi erronée. Je ne peux pas imaginer sur quels faits supposés elle base son rapport. Il semble improbable que les sénateurs publient des documents officiels n'ayant d'autres bases que des rumeurs et des soupçons. De fait, rien n'est plus éloigné des intentions du gouvernement de la Grande-Bretagne qu'une intervention dans le régime actuel des îles Hawaii. Aucune démarche dans ce

but n'a jamais été projetée. Au contraire le gouvernement de Sa Majesté a reconnu que les Etats-Unis avaient les plus grands intérêts à Hawaii et qu'il était naturel et inévitable que ces îles fussent placées sous l'influence amé-

# L'équipage de l'Imazonas.

Gravesend, Angleterre, 18 mars -Le croiseur américain San Francisco est arrivé à trois heures 30 de l'après-midi. En passant devant l'Amazonas, après avoir salué le fort Tilbury, la musique a et appartenant à des nationalités joué «La bannière parsemée d'é- différentes.

Le capitaine Leary a dit que le voyage de Lisbonne avait été plaisant. Au large de Deal des dépêches lui ont été remises. Il a d'abord pense que la guerre était dé-

Le commodore Howell, qui a été reçu par le lieutenant-commandant Colwell au moment où le San Francisco est arrivé à son amarrage, a commandé six cents tonnes de charbon pour ce navire et trois cents tonnes pour l'Amazo-

On estime que l'embarquement du charbon à bord de ce dernier sera terminé lundi prochain. Il se rendra alors à Hoiehaven pour nien, la Cores n'a plus besoin de y prendre les munitions qui l'attendent.

De ce port l'Amazonas se dirigera pobablement sur Key West, et San Francisco sur New York. Le commandant Nazro prendra le commandement de l'Amazonas et sept officiers du San Francisco lui seront adjoints. Des chauffeurs et des matelots seront engagés à Gravesend.

# Le croisear San Francisco.

Douvres, Angleterre, 18 mars-Le croiseur des Etats-Unis San Francisco est sorti du port ce matin, à

# Le pavillon américain hissé sur de Skaguay, Alaska, avec 50 pasl'Amazonas.

# Press Associée

Gravesend, Angleterre, 18 mars -Le croiseur Amazonas, construit par les Armstrongs pour le Brésil et acheté par les Etats-Unis, a été transféré officiellement du Brésil aux Etats-Unis. Ce matin, à 11 heures, le pavillon américain a été hissé à bord.

# Le depart da Windward.

Presse Associée. Gravesend, Angleterre, 18 mars -M. Alfred C. Harmsworth, propriétaire du «Daily Mail», a hissé le drapeau étoilé sur le vapeur arctique Windward, qui était à quelques yardes de l'Amazonas. Le Windward a touché à Gravesend dans son voyage aux Etats-Unis. Ce bâtiment a été donné au lieutenant Peary, l'explorateur américain. C'est à deux heures de l'après-midi que le drapeau des Etats-Unis a été hissé. Tous ceux qui se trouvaient à bord ont salué la «Vieille Gloire» d'acclamations et de souhaits pour l'explorateur. Le Windward a pris la mer à

# Prohibition des journaux du Dimanche au Canada.

cinq heures de l'après-midi.

Press Associées Ottawa, Canada. 18 mars-Le projet de loi interdisant la vente on a trouvé un riche "placer" dans et la distribution dans le Canada la péninsule Kiena. La découverte nes d'Ottawa.

Projet de réforme de la petite Presse Associée. monnaie.

Washington, 18 mars-Le comité de la chambre qui s'occupe du frappage, des poids et mesures a fait un rapport favorable sur une résolution, autorisant le secrétaire du Trésor à faire des expériences, pour établir nettement quel est le métal le plus propre au frappage de la petite monnaie; puis à soumettre de neuveaux dessins de monnaies au Congrès.

Le comité dit que le penny de cuivre noircit, se salit et devient un véritable poison.

Le nickel de cinq cents, qui se compese aux trois quarts de cuivre. est trop mou. La Suisse, l'Autriche-Hongrie et l'Italie ont adopté le nickel pur pour la petite monnaie, et elles en sont très satisfaites. La pièce est dure, durable, douce au toucher, conserve sa couleur et ne se corrode pas.

#### Bill sur les mariages entre indiens de différentes nations. Presse Associée

Washington, 18 mars-Le comité des affaires indiennes de la Chambre s'est entendu sur la rédaction d'un bill qui doit soumettre à la Cour des Réclamations la question des droits des indiens Delaware dans la nation Cherokee. des choctaws du Mississipi dans la nation Choctaw, des "Freedmen Chickasaw" dans la nation Chickasaw et des droits des individus qui ont conclu une union matrimoniale

#### Hausse du tarif du frêt sur le Chemin de fer de Panama. Presse Associée.

San Francisco, 18 mars- Le chemin de fer de Panama, conjointement avec la compagnie de steamships de la Malle du Pacifique, a établi un nouveau tarif qui élève singulièrement les dreits sur les articles de première nécessité que

La nouvelle échelle des prix qui vient d'entrer en vigneur, affecte toute importation de marchandises qui contribue à gonfier le tonnage allant à l'Est, et venant de la Californie, soit par terre, soit par eau.

La mevenne de cette hausse est de 50 pour cent; il y a même un article, les pois, par exemple, dont le taux est élevé de 100 pour cent. Le nouveau tarif ne contient qu'une réduction et les articles de pre mière nécessité, les taux restent les mêmes. Tous les taux sont cotés un cent pour claque 100 livres.

On ignore la raison de cette hausse; mais on suppose que c'est le résultat d'une entente entre les entrepreneurs de transport par eau et par chemins de fer.

#### La situation dans l'Alaska. Presso Associée

Seattle, Washington, 18 mare-Le steamer Queen est arrivé, ici,

sagers. Parmi eux se trouvaient quatre individus de Dawson qui ont quitté la ville, il y a vingt-cinq jours. Ils n'ont pas apporté aucun nouveaux

renseignements sur la situation. Tout, parait-il, était tranquille à Dyea et à Skaguay. A cette dernière ville, l'exode des gens qui sont un élément dangereux, conti-

# Les missions Atlemandes en Chine.

Presse Associée San Francisco, 18 mars - Mgr Ibritter Von Anzer, évêque de Telepte, et vicaire apostolique de South Schan Tung, Chine, est en va continuer ses travaux apestolique, après une visite en Europe. ment de l'explosion. Il s'est abouché avec le Pape et l'Empereur Guillaume.

a reçu la nouvelle que deux de ses | de valeur. missionnaires avaient été assassinés en Chine. Il s'est rendu à Berlin et y a demandé protection. Le résultat a été l'occupation de Kaio-Chau par l'Allemagne.

# Découverte d'un riche placer.

Seattle, Washington, 18 mars-D'après Ch Beanham, de Chicago, qui arrive ici de Cook's Inlet, Alaska, par le steamer Excelsior,

Le plateau rapporte de \$1 à \$8. La mine est à 2000 pieds au dessus du niveau de la mer.

## NOUVELLES AMERICAINES Cable reliant les fortifications de New York.

New York, 18 mars-De nouveaux plans ont été dressés pour compléter les movens de communication entre

les défenses de New York. Dans un jour ou deux, il est probable qu'un contrat sera signé pour la pose d'un cable semblable à ceux qui traversent l'Atlantique, et qui reliera entr'elles les différentes fortifications locales. Ce plan a pour but de relier tous les forts qui entourent New-York entr'eux et avec Governor's Island. C'était le but principal de la

tournée d'inspection qu'avait faite le général Nelson A. Miles, mardi

Le lieutenant Amos Kimball, quartier-maître général par interim, lancé des ordres pour le transfert de deux nouvelles batteries de Fort Slocum à Sandy Hook.

Quand ees batteries seront installées, cette fortification sera gardée par 50 des meilleurs artilleurs qu'il y ait dans l'armée régulière. Le montage des pièces et le transfert de la poudre et des projectiles à Fort Slocum, est à peu près achevé.

# Pas d'hostilités immédiates.

resse Associée. New York, 18 mars-Richard Stevens, suivant l'exemple des principaux membres du Yacht Club, de New York, a offert au gouvernement son nouveau yacht a vapeur Aiteen, comme croiseur auxiliaire. Voici un fait qui, de nouveau, prouve que les autorités de Wash ington ne s'attendent pas à des

hostilités immédiates: c'est le départ pour Curaçoa du steamship Venezuela, de la ligne Red "D". Le "Vénézuela" est un des navires marchands les plus considéra-

bles qui existent. Il pourrait servir de croiseur auxiliaire: c'est la conclusion que les constructeurs tirent du départ du "Venézuela" et du "St-Louis".

## Bruit d'une alliance de l'Espagne et de l'Autriche. - Manifestation du général Blanco.

New York, 18 mars-Une dépêche de la Havane au Herald dit: C'est l'intention évidente du général Blanco de faire croire qu'il s'est formé une alliance entre l'Ausanction de son gouvernement, le consul Autrichien, Frederich H. Berndes, semble l'indiquer.

La Lucha et El Diario de la Marina continuent a faire des commentaires sur le don par les autrichiens de 100 centens au fonds levé par les marchands de la Havane pour l'achat d'un navire de guerre pour l'Espagnel

Après cette annonce, le général garnison à la Havane.

Pour qu'il ne puisse pas y avoir qui existe entre les deux représentant de leurs gouvernements, le général Blanco a annoncé qu'il donnerait un banquet au Palais, et que le consul autrichien en serait le convivre d'honneur.

Les fonctionnaires civils et militaires de la ville y seront présents. On fait de cette fête, une affaire importante.

Un fonctionnaire du palais a déclaré que les toasts seront significatifs, que l'on ne pourra se méprendesavez de l'affaire par l'Autriche

international. Les plongeurs ont, dans la carcasse du Maine, trouvé la montre du lieutenant-commandant Wainville, en route pour la Chine où il wright sur une table ; elle était arrétée à 9 heures 36 minutes, mo-

On a aussi trouvé la montre du chapelain Chidwick. On a aussi Il se trouvait en Hollande; quand il trouvé dans l'épave plusieurs objets

## Le croiseur italien Vareza Presse Associée.

Washington, 18 mars-Le département de la guerre a reçu des informations établissant que jusqu'à présent le gouvernmement espagnol ne s'est pas rendu acquéreur du croiseur italien Varez.

# La flottille espagnole. Presse Associée

de Las Palmas au «Herald» dit: La flottille espagnole qui se com-

ici.

# Déclaration du sénateur Gallinger.

Washington, 18 mars-Le séna-Questionné au sujet de ses observations il s'est exprimé ainsi:

Vous pouvez signer de mon nom misère et de la plus grande detres- mule des accusations fausses contre se dans l'ile de Cuba. L'état de le Costa Rica. choses, au moins ce que j'ai eu est simplement indescriptible. Je ne m'attendais pas à voir les cho- Panama sans que l'on eut au préalacomptes rendus et ne voit pas les tion contre lui. choses puisse se faire une idée exacte de la situation.

milliers faute des plus communes nécessités de la vie.

par la politique brutale de l'Espagne. Et la tragédie continue.

La Société de la Croix Rouge de distribuer des secours, nourri- lui donner satisfaction dans les 10 ture ou médicaments, à la plupart fours, à la suite de l'invasion des de ces malheureux

Pendant les quatre mois précé- sur la frontière du Costa Rica. dant notre visite la mortalité a eté à Matanzas dix fois plus forte qu'à l'ordinaire.

des affaires dans l'île de Cuba ie n'ai rien vu qui m'ait donne l'impression que les espagnols soient n'y est pas connu. très avancés dans l'art de la guernes. Pendant qu'ils manœu- passé. vraient les soldats causaient entre la cantine. D'après mes observame des adversaires très dangereux

sur le champ de bataille. Naturellement, on parle beaucoup de la destruction du «Maine», et autant que j'ai pu m'en assurer dans n'es conversations avec des tricke et l'Espagne. Avec on sans la | américains et des personnes qui ne sont pas entièrement sous l'influence des espagnols l'opinion universelle est que le cuirassé a été détruit par une explosion extérieure. Presque tous ceux avec qui j'ai parle de cette affaire estiment que le rapport de la cour d'enquête américaine corroborera

ces vues. Il y a dans l'île une divergence d'opinion au sujet de la probabili-Blance, avec M. Berndes dans sa te d'ane guerre entre l'Espagne et voiture, s'est promené dans le les Etats Unis, mais je suis sur de Prado. Tous les deux ont été sa- rester dans les limites de la vérité lués par des centaines d'officiers en en disant que la population native presqu'entière accueillerait avec joie toute mesure, quelque tragide malentendu sur l'amitié étroite que qu'elle puisse être, qui les débarrasserait de la domination espagnole. C'est vrai non seulement pour ceux qui sont ouvertement favorables à la guerre d'indépendance mais pour beaucoup de ceux qui, considérés comme des partisans de l'Espagne, sont de cœur en faveur de la cause cubai-

Le fait est que même à la Havane l'allégeance à l'Espagne est très faible et d'un caractère douteux, et que si la guerre éclatait dre sur leur sens, et qu'un prompt | il y aurait dans cette ville un soulèvement contre la métropole qui est le seul moyen d'enlever à toute serait un important facteur pour cette démonstration un caractère, réduire la durée de la lutte et faciliter la défaite de l'Espagne.

# Le rapport de la Cour d'enquête.

Washington, 18 mars—Le président n'attend pas un rapport préliminaire de la cour d'enquête sur la destruction du «Maine».. Au contraire, il pense que le rapport sera complet à tous égards, quoique le secrétaire de la marine ait le pouvoir d'ordonner la continuation de l'enquête sur certains points, s'il jugeait utile d'obtenir de nouvelles informations.

#### Fausse supposition. Press Associée.

Washington, 18 mars-Aucune notification officielle de l'arrêt de la flottille de torpilleurs espagnols aux Canaries et de son renvoi en Espagne n'est arrivée à Washing-New York, 18 mars-Une dépêche ton, de sorte que toute supposition que les mouvements de cette flottille aient influencé le départepose des torpilleurs Pluton, Ter-ment de la marine et l'aient décireur, Furor, Azer, Ariete, Rayo dé à rappeler des navires de Key et de deux transports, est arrivée | West est, dit-on, dénuée de fonde ment.

# Costa Rica. Presse Assoriée.

Washington, 18 mars-Senor Cateur Gallinger était au Capitole bro, ministre de Costa Rica, fouraujourd'hui pour la première fois | nit les renseignements suivants sur deruis son retour de l'île de Cuba. | la crise entre le Nicaragua et le Costa Rica.

l'ar suite de cablegrammes de Managua, envoyés à la Presse des toute description de la plus grande | Etats-Unis, et dans lesquels on for-

La légation de ce pays, à Wal'occasion de voir, car je n'ai vi- shington publie le rapport de l'exsité que la Havane et Matanzas, consul, senor Beccho, qui a été jeté en prison par ordre de l'exécutif du ses aussi graves, et je ne crois pas | ble annulé son exequator, ni deque quiconque lit simplement les puis lors, proféré aucune accusa-

Le rapport est précédé de quelques notes explicatives sur la con-Les reconcentrados sont entas- duite suivie par le gouvernement sés dans toutes les places disponi- de Costa Rica, afin de démentrer bles de ces villes: ils périssent par que le gouvernement n'est jamais sorti des bornés de la dignité et de la prodence, qu'il a le bon droit de Les meilleures informations ob- son côté qu'il a fait tous ses efforts tenues conduisent à la conclusion pour porter ses réclamation devant qu'il y a eu, au-delà du doute, la diète et obtenir le redressement quatre cent mille décès causes des torts dont il a a se plaindre. Ces efforts, malheureusement,

n'ont abouti à rien, C'est dans ces circonstances que apporte quelque soulagement par le gouvernement de Costa Rica, le ses efforts, mais il est impossible 7 courant, a requis le Nicaragua de refugies politiques du Nicaragua La demande a été naturellement

réjeté**e**. Un envoyé du Guatemala va bien-A propos de l'aspect militaire tot arriver à San Jose, du Nicaragua, porteur des bases d'un accemmodement : mais jusqu'ici, ce fait Le Costa Rica maintient ses bon

re moderne. Les soldats que j'ai nes relations traditionnelles avec vus ne sont pas exercés comme les | les autres Etats de l'Amerique Cennôtres. Ils r'ont aucunement srale; il prend un vif intéret à l'air martial, quoiqu'on puisse tout ce qui peut arriver, en bien ou dire de leurs qualités de combat- en mal, aux différents Etats; il est tants. Les exercices auxquels j'ai prêt à défendre l'autonomie et l'inassisté n'étaient qu'un travestis- dépendance de tous. Il en a donné sement des idees militaires moder- de nombreuses preuves dans le

Par suite des intrigues du Nicaeux et fumaient avec autant de ragua, les populations du Costa sans gêne que s'ils avaient été à Rica. d'ordinaire si paisibles, sont tions je ne les considère pas com- patriotisme. Toute la population l'étranger. Quatre torpilleurs est sous les armes et pleine d'un enthousiasme inspiré par la consscience qu'elle a de la bonté de sa cause. Le calme est parfait et le régime républicain est plus solidement établi que jamais.

# Séance de Cabinet à Washing-

Presso Associés. Washington, 18 mars-Aucune affaire importante n'a été traitée à la séance de cabinet tenue aujourd'hui. On h'attend pas le rapport de la cour d'enquête sur le désastre du «Maine» avant les premiers jours de la semaine pro-

chaine. Comme à toutes les réunions des membres du cabinet tenues le mois dernier et per dant presque toute la saison, la question cubaine a été discutée, mais on peut déclarer sous bonne autorité qu'aucun plan d'action ne sera définitivement établi avant l'arrivée du rapport de la cour d'enquête.

Les diverses questions soulevées sont examinées avec soin sous tous leurs aspects, et on croit qu'après la reception du rapport de la cour d'enquête le président, peut-être de concert avec le congrès, annoncera une politique déterminée. Jusqu'à ce moment aucune décision définitive ne sera prise.

# Déclaration de M. Charles Foster.

Toledo, Ohio, 18 mars-M. Charles Foster, ancien secrétaire du trésor, a accordé aujourd'hui à un reporter une interview, au cours de laquelle il s'est exprimé de la façon suivante

La décision dans la question de la paix ou de la guerre défiend réellement de l'Espagne elle doit accepter notre intervention dans les affaires cubaines ou déclarer la guerre. La description de l'état de choses qui règne dans l'île faite par le sénateur Proctor et les souffrances horribles des «reconcentrados» justifient une prompte

intervention des Etats-Unis. Maintenant, sous quelle forme devons-nous interveniri Je suis fortement en faveur d'intervenir en reconna issant la République de \$32,838,221 contre \$30,117.882 pour Cubs comme une nation libre et les 7 mois de l'année finale finisindépendante. Les Etats Unis ne sant le 30 juin 1897, soit une augdevraient pas déclarer la guerre à meutation dans les recettes brutes un pays plus faible qu'eux. Lais- de \$2,730,349. sez à celui-ci la responsabilité de cette mesure en reconnaisant purement et simplement l'indépendance de l'île de Cuba.

## La crise entre le Nicaragua et le ¡ L'achat de navires de guerre à l'étranger.

Washington, 18 mars—Le département de la marine n'a aucunement ralenti ses efforts pour acquérir des navires de guerre convenables à l'étranger. Dans aucune direction il n'y a de ralentissement visible dans les mesures que prennent les départements de la guerre et de la marine pour organiser la défense du pays contre

une agression. La formation d'une nouvelle escadre à Hampton Roads est la dernière manifestation de l'activité déployée dans ce out. Elle est le résultat des délibérations du bureau stratégique qui siégeait depuis quelque temps au département

de la marine. Une autre décision de ce bureau, qu'il est désirable de mettre à execution le plus tôt possible, est le renforcement de la flotte par un certain nombre de contre-torpil-

Les contre-torpilleurs sont des bâtiments d'environ trois cents tonneaux tenant la mer presqu'aussi bien qu'un croiseur. Avec l'énorme vitesse de trente nœuds à l'heure et un armement offensif de canons à tir rapide égal à celui d'une canonnière, la puissance de ces bâtiments est certainement très grande, et peut être constituent-ils le navire de guerre idéal. Un officier distingué de la marine, expert en questions d'artille-

rie, a exprimé aujourd'hui l'opinion que deux contre-torpilleurs ourraient annibiler le plus puissant cuirassé du monde s'ils couraient le risque d'être coulés. Tout ce qu'ils auraient à faire, a dit l'officier, serait de ne pas perdre de vue le cuirassé pendant le jour, ce qui leur serait facile etant donné leur vitesse superieure, et de se lancer simultanément à toute vitesse dans des directions opposées sur le cuirassé et de l'attaquer

avec des torpilles. Ce sont ces considérations qui ont décidé le bureau stratégique recommander l'acquisition sans délai d'un nombre aussi grand que

possible de ces bateaux. Jusqu'aujourd'hui le gouvernement n'a pu's en procurer aucun a d'une vitesse de trente nœuds sont en construction aux Etats-Unis. mais ils ne seront pas terminés

avant plusieurs mois. Un représentant d'un des plus grands chantiers de construction de torpilleurs d'Angleterre, qui se trouve actuellement à Washington, a critiqué aujourd'hui notre gouvernement pour son étroitesse de vues dans l'allocation de crédits pour des bâtiments de ce genre. Il a prétendu que les constructeurs anglais travaillaient au plus bas prix du monde, mais qu'aucun d'eux n'entreprendrait de construire et de garantir un contre-torpilleur Lien équipe à moins de \$300,000, tandis que la gouvernement des Etats Unis ne veut pas payer plus des deux tiers de cette

## somme. Tragédie dans un meeting baptiste.

Quincy, Illinois, 18 mars-Il y a en des coups de fusil à une réunion de l'Eglise Baptiste, qui avait lieu nier, dans l'école, près de Nebo. David Walspon, député-shérif du

comté de Pike, vint au meetng pour faire l'arrestation de John Altheisen, qu'il accusait de bataille et de bris de paix. Quand on lui montra le mandat d'arrêt, Altheisen prit son revolver et tira sur l'officier. Une balle est entré dans l'estomac de ce der-

nier et l'autre dans les peumons;

la troisième alla frapper madame

Jennings. L'efficier gisant sur le

sol, tira deux fois sur Altheisen qui sortit rapidement, monta a cheval et s'échappa. Un posse a été envoyé à sa poursuite. Si on lui met la main dessus, il sera probablement lynché.

# Les Becettes du Southern Pa-

San Francisco, 18 mars-L'"Examiner" donne les recettes du Southern Pacific pour les 7 mois de l'année fiscale: les recettes brutes du mois de janvier, étaient de \$3,367,707; soit une augmentation \$702,097 sur le même mois de

1897. Pour les 7 mois finissant en janvier dernier, les recettes out été de

Les récettes nettes pour les 7 mois, de \$13,512,019; soit sur une angmentation de\$2,009,074 aur la même période de l'année précédente.